

# *Gobierno sirio aumenta en 50% el salario de los trabajadores civiles y militares*

---



Damasco, 21 nov (RHC) El presidente sirio, Bashar Al Assad, firmó hoy un decreto que estipula un aumento salarial de cerca del 50 por ciento para todos los trabajadores civiles y militares del país.

La medida abarca a quienes trabajan en los ministerios, departamentos, instituciones públicas, empresas del sector estatales, establecimientos, municipios, unidades de administración local y empresas mixtas indica Prensa Latina.

De tal manera, el sueldo mensual mínimo para todos los sectores económicos llega a las 47 mil 675 libras sirias, cerca de 100 dólares de acuerdo al cambio oficial.

Otro decreto paralelo otorga 16 mil libras de incremento a las pensiones de militares y civiles jubilados, algo más de 30 dólares.

Estas decisiones conforman una amplia política gubernamental dirigida a la reconstrucción de esta nación del Levante, sometida a una guerra terrorista y bloqueo comercial y financiero desde hace casi

nueve años.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208008-gobierno-sirio-aumenta-en-50-el-salario-de-los-trabajadores-civiles-y-militares>



**Radio Habana Cuba**